

Fête automnale, des aînés.es et 40^e anniversaire de l'AREQ Pascal-Taché à Saint-Jean-Port-Joli



Les membres du conseil sectoriel, sous la présidence d'Élise Melanson, ont organisé cette belle rencontre. Mardi, le 8 octobre 2024, par une journée ensoleillée en ce début de l'automne, 118 retraités se sont rassemblés pour célébrer les aînés.es dont la fête était dans les multiples de 5 mais surtout le 40^e anniversaire de la fondation de l'AREQ Pascal-Taché. Ce rendez-vous était à La Vigie de Saint-Jean-Port-Joli.

Dans ce décor magnifique, extérieur et intérieur, plusieurs surprises nous attendaient. Nous avons eu la chance de visionner une vidéo qui présentait une rétrospective des événements de 1984 à 2024. Un carnet et un stylo nous ont été remis en souvenir du 40^e. Un parchemin nous a été offert. Le texte varié nous présente une réflexion positive sur la vie et la vieillesse.



Monsieur Réjean Lemelin, président régional de Québec Chaudière-Appalaches, nous a rendu visite. Il s'est adressé à l'assemblée en mentionnant l'implication de notre présidente, la difficulté de s'assurer d'une relève et la satisfaction de constater la participation nombreuse des aînés.es de notre secteur. Il nous invite à poursuivre notre implication au conseil sectoriel et aux différentes activités de l'AREQ.



Un buffet, préparé par le traiteur Lafontaine, nous a été présenté. Une grande variété de mets succulents étaient à notre disposition. Le conseil sectoriel nous a offert une coupe de vin pour agrémenter notre repas de fête. Un magnifique gâteau nous a été servi pour terminer notre célébration du 40^e. Des chants joyeux ont été interprétés pour le plus grand plaisir de tous.

Le conseil sectoriel mérite notre grande reconnaissance. Ils ont livré toute une performance. Ils se sont associés plusieurs retraités.es qui ont apporté une aide précieuse. Soulignons le travail impressionnant de Madame Laurette Thériault qui a fait les centres de table et les sacs pour les prix de présence. Elle s'est fait aider par Madame Pauline Forgues et peut-être d'autres. Merci pour votre beau travail. Une autre mention spéciale s'adresse à Huguette Nicole et à sa soeur Jacqueline pour la recherche et le montage des photos pour la vidéo.



Le conseil sectoriel a eu une pensée pour la Fondation Laure-Gaudreault. Un moitié-moitié a été organisé. Un montant de 441\$ a été recueilli et Monsieur Lionel Dubé a gagné la moitié. Merci pour votre grande générosité.

En conclusion, la Fête automnale qui soulignait le 40^e anniversaire de la fondation du secteur Pascal-Taché a été couronnée d'un très grand succès. Un immense merci à toutes les personnes qui ont contribué à cette réussite.

Texte : Lise Bélanger

Photos : Élise Melanson et Huguette Nicole



Photos 8 octobre

